

寄せられた意見

No. 170

受付日	H18. 9. 29	年齢	49歳	居住市町村名	下川町
件名	天塩川流域委員会に関する意見の提出について				

天塩川流域委員会事務局 御中

■ To:

■ Fax:

Re: 天塩川流域委員会に関する意見の提出について

第17回流域委員会終了後の道新の記事によりますと、清水委員長が「年末までの任期内に意見を取りまとめたい」という考えを示しましたが、是非取りまとめて頂き、次のステップに進んで頂きたいと思います。

流域委員会の開催にさいして、開発局から毎回流域委員会についての説明がありますが、委員の中にはまったくそのことを理解していない方もいるようです。専門の立場から意見を言うことと説明があるのに、専門外のことに対する固執して資料を求め続けるのはいかがかと思います。

個人の勉強会はもうけっこうです。資料を求める結論づけたのか発表の場を与えてあげたらとも思いますが、それも先延ばしになるだけなので時間の無駄だと思います。流域委員会の趣旨に添って、あくまでも専門の立場に立った意見を言って頂き、開発局はそれを整備計画に繋げさせ、次の段階に進むことを期待します。

上流域に住む者として、5月の水害は身近に洪水のすごさを感じました。秋も深まるにつれて、台風による大雨が来ないことを祈っています。大きな被害が出る前に、出来るだけ早期に治水対策を進めてください。

下川町 [REDACTED] 49才 男